
Pièces 9 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 83406305

Prix 435 000 €

Riez
Maison à vendre (04500)
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Au cœur du parc naturel  régional du verdon, à la limite de la provence chaude et

tranquille  et  des  premières  montagnes  des  alpes,  en  plein  centre  de  riez,  cité  de

caractère qui a traversé des siècles d'histoire, maison de ville du xviième siècle au

charme incontestable, développant près de 300 m2 de surface totale. Au calme et

à  pied des boutiques anciennes,  des restaurants  et  de toutes  commodités,  cette

maison  lumineuse  est  une  véritable  opportunité  pour  quiconque  recherche  le

confort  d'une  VI  de  village  avec  son  marché  provençal  deux  fois  par  semaine  et

une animation à l'année. La proximité ...

This 17th century property oozing with period charm is located in the heart of Riez,

a character village steeped in history set on the border between Provence and the

foothills  of  the  Alps.About  300  sqm  of  bright  living  space  in  total  includes  a

living/reception  room  and  kitchen,  five  spacious  bedrooms  each  with  bath  or

shower room, a former kitchen to refurbish, and a convertible attic.Period features

include  terracotta  tomette  floor  tiles  and  original  high  ceilings.A  “tropézienne”

terrace overlooks the rooftops.The property also features remarkable vaulted cellars

which could create a ...

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

Contacter l'agence
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